

# *Remise du drapeau aux équipes qui défendront les couleurs de Cuba à l'Olympiade d'échecs*

---



La Havane, 18 sept. (RHC).- Les équipes qui défendront les couleurs de Cuba à l'Olympiade mondiale d'échecs se sont vues remettre ce lundi le drapeau national.

Au cours d'une modeste cérémonie organisée dans la salle d'histoire du sport cubain, à la cité sportive de La Havane, Silvino García, le premier cubain qui a reçu le titre de Grand maître après le triomphe de la Révolution, a remis le drapeau au premier vice-président de l'INDER, l'Institut cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, Roberto León Richards et celui-ci à son tour l'a remis à l'une des principales joueuses cubaines d'échecs, Yaniet Marrero.

Au nom de ses coéquipiers, Yuri Gonzalez s'est engagé à représenter dignement le mouvement sportif cubain au tournoi prévu à Batumi, en Géorgie, du 24 au 28 septembre.

De son côté, le commissaire national d'échecs, Carlos Rivero, a encouragé les équipes cubaines à s'employer à fond.

«Quel privilège de recevoir notre drapeau national des mains de Silvino García qui a amorcé le chemin des joueurs des échecs cubains après le triomphe de la Révolution! C'est pour nous un honneur de

préserver le legs des générations qui nous ont précédés. Chacun d'entre nous essaiera de s'employer à fonds dans la compétition pour mettre bien haut le nom de Cuba » a-t-il relevé.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/171820-remise-du-drapeau-aux-equipes-qui-defendront-les-couleurs-de-cuba-a-lolympiade-dechecs>



**Radio Habana Cuba**